

lectuels que sont nos grandes institutions d'éducation ; pour montrer aussi qu'il y a des désastres qui ne sauraient se réparer complètement par l'or et l'argent...

Nous voulons signaler aussi à la sympathie de nos lecteurs les dommages personnels qu'ont subis les prêtres du Séminaire de Chicoutimi. La plupart se trouvaient lundi à Québec, pour prendre part soit au Congrès de la Langue française, soit à la correction des épreuves du baccalauréat. Tout ce que, la plupart d'entre eux, avaient de meubles, de lingerie, de livres, de papiers, de souvenirs : tout a péri dans leurs chambres fermées à clef et lorsqu'il n'y avait sans doute, en ce temps de vacances, personne pour déménager les choses.

... Nous avions à notre chambre, ce soir de deuil, S. G. Mgr de Chicoutimi et tous ces messieurs du clergé de Chicoutimi qui se trouvaient à Québec, et nous pouvons témoigner du grand courage et de la touchante résignation avec lesquels ils acceptaient la terrible épreuve.

P. S. — Depuis même que l'article précédent est à l'imprimerie, nous apprenons par un télégramme qu'a reçu S. G. Mgr l'Archevêque et par un ecclésiastique arrivant de Chicoutimi, que la précieuse collection de « Scrap-Books » dont nous venons de parler, a pu être sauvée. D'autre part, le feu a consumé les trois bibliothèques du Séminaire et tout ce qu'il y avait de collections diverses de musée, les instruments de musique, et presque tout l'ameublement.

Nous croyons qu'à peu près tout l'ameublement de la Cathédrale et de la sacristie, vases sacrés, vêtements sacerdotaux, tableaux, lingerie, a pu être sauvé.

Il faut mentionner aussi la destruction du couvent des Sœurs de Saint-Antoine de Padoue, chargées du soin intérieur du Séminaire, et qui était presque adjacent à l'édifice principal de l'établissement.

Dès mercredi matin, le *Quebec Chronicle*, dans un sentiment de charité qui l'honore, a ouvert une souscription publique pour secourir les familles pauvres qui ont perdu dans l'incendie de Chicoutimi tout ce qu'elles possédaient.

D'après un document épiscopal qui sera lu demain, une quête pour les victimes de l'incendie sera faite dans toutes les lises du diocèse.